

琉球大学医学部医学科同窓会よりお知らせ

最近報道されました「琉球大学医学部医学科後援会の女性事務員による横領」に

ついて、後援会と同窓会を混同して確認の電話などがあります。

医学科後援会と医学科同窓会は全く別の組織であり、今回の報道にありました件について、医学科同窓会は全く関わりが無いことをお知らせいたします。

医学科後援会：現役医学生のパウらが組織する団体であり、学生生活の6年間

を親としての立場から経済的支援を行っています。

医学科同窓会：主に医学科卒業生からなる組織で、会員間の親睦と母校である

琉球大学医学部医学科を支援することを目的にしています。現

役医学生に対しては学生会員として同窓生の立場から後援会と

は異なる様々な支援を行っています。

琉球大学医学部医学科同窓会の収支につきましては、2名の監事に加え、税理士

にも監査を行ってもらい、毎年、総会ならびに同窓会報誌で会計報告を行っております。

我々、医学科同窓会の活動についてはこれまでと変わりなく継続してまいります。今後ともご理解とご協力の程宜しくお願い申し上げます。

令和5年3月17日

琉球大学医学部医学科同窓会会長

藏下 要